

Kegiatan Yanmas Polsek Takokak Polres Cianjur Untuk Mengatasi Kemacetan Saat Jam Masuk Sekolah

Cianjur - CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID

Aug 10, 2023 - 09:48



Polres Cianjur - Dalam rangka meningkatkan pelayanan masyarakat, Polsek Takokak Polres Cianjur melaksanakan kegiatan Yanmas pada hari Kamis, tanggal 10 Agustus 2023. Kegiatan tersebut dimulai sejak pukul 06.30 WIB dengan fokus utama adalah pengaturan lalu lintas di titik-titik rawan kemacetan,

seperti di sekitaran Jalan pasir kupa hingga jalan Datar Pasawahan.

Dalam situasi kemacetan yang mungkin terjadi di area tersebut, anggota Polsek Takokak turut ambil bagian untuk memberikan pelayanan kepada masyarakat. Tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk mengantisipasi kemacetan agar warga masyarakat dapat melakukan aktifitas berkendara di jalan dengan nyaman dan aman.

Kapolres Cianjur AKBP ASZHARI KURNIAWAN melalui Kapolsek Ciranjang AKP DEDEDEN DANG DIKI, menjelaskan bahwa kegiatan Yanmas ini dilaksanakan sebagai bentuk kepedulian Polsek Takokak terhadap masyarakat di wilayah Cianjur. "Kami berusaha memberikan pelayanan maksimal kepada masyarakat dengan melakukan pengaturan lalu lintas di titik-titik rawan kemacetan, terutama di Jam masuk Sekolah smp 1 Takokak dan pertigaan Terminal Pasawahan," ujar AKP DEDEDEN DANG DIKI

Dalam kegiatan ini, sejumlah anggota Polsek Takokak dikerahkan untuk melaksanakan tugas sebagai petugas pengatur lalu lintas. Mereka secara aktif berada di jalan sehingga masyarakat dapat melihat kehadiran polisi dan merasa lebih aman saat beraktivitas. Diharapkan dengan pengaturan lalu lintas yang baik, kemacetan dapat diminimalisir sehingga warga masyarakat bisa beraktivitas dengan lancar dan aman di jalan.

Kegiatan Yanmas Polsek Takkokak Polres Cianjur ini mendapatkan apresiasi yang positif dari masyarakat. Mereka merasa terbantu dengan adanya pengaturan lalu lintas yang dilakukan oleh anggota Polsek Takokak. Pelayanan masyarakat yang dilakukan oleh polisi ini diharapkan dapat terus dilakukan guna menciptakan keamanan dan kenyamanan bagi warga Cianjur dalam beraktivitas sehari-hari.